

Filmabend 09 – Der Knochenmann

Einmal mehr verwandelte sich der HS G am 18.11. auch in diesem Semester für ein paar Stunden in einen Kinosaal und wir konnten die Verfilmung des Kultromans „Der Knochenmann“ von Wolf Haas zeigen. Die insgesamt positive Kritik der Presse versprach, dass sich der Abend zu einem lustigen und spannenden Kinoereignis entwickeln sollte. 2 Stunden lang dauerte das Vergnügen, in denen Kommissar Brenner auf seine ganz eigene Art ermittelte. Sehr zu unserer Freude, haben auch dieses Mal wieder viele Studenten den Weg in den HS G gefunden, um sich bei Bier und Knabereien einen - trotz der harten Sessel - gemütlichen Filmabend zu machen.

Robert Dollinger

